2015年10月22日 選手権二次予選は、残念ながら二回戦で敗退しました。

選手権二次予選は 9/13 に一回戦目白研心高校と対戦し、延長の末 2 対 1 で勝ち、9/17 には T3 リーグ第 8 節日大三高に 1 対 0 で初勝利を挙げ、勢いに乗って 9/19 に二回戦松が谷高校と対戦しました。両者譲らぬ熱戦となりましたが、後半終了間際に松が谷に CK から決勝点を入れられ、目標の「西が丘から全国へ」は、今年も実現できませんでした。多くの方々からご声援をいただき感謝の気持ちで一杯です。

T3 リーグ B グループも全日程が終了し、最下位に終わりました。残るは A グループとの順位決定戦となります。 3 年生は引退し、大学受験に向けて新たな戦いが始まります。1、2 年生は 3 年生の思いを受け継ぎ新チームをスタートさせました。新人選手権は 11/22 が初戦です。新チームにも応援をよろしくお願いします。

2015年9月8日 選手権一次予選を突破し、いよいよ二次予選です。

暑い夏でしたが、菅平合宿、遠征、練習試合と 106 人の部員全員が心を一つにして、チームの強化に取り組みました。8/16 から選手権一次予選が始まり、初戦の対明法高校、準決勝の対足立西高校戦はいずれも後半の 2 ゴールで、2-0 の勝利を収め、決勝の対明治学院高校戦は後半に先制点を挙げ、相手の終盤の猛攻を防ぎ切り 1—0 で勝ち、二次予選進出を果たしました。チームー丸となった、戦いでした。









二次予選は一回戦が 9/13 に決まり、目白研心高校と対戦します。目標の「西が丘から全国へ」を目指しての戦いがスタートします。お世話になった方々への感謝の気持ちを胸に全員で頑張ります。今までに増しての応援をお願いします。



また、今年も中学生対象練習会を 8/15 に開催しました。60 名を超える参加者が本校 1 年生との練習に汗を流しました。来春グラウンドでお会いできることを楽しみにしています。次回の練習会は 11 月に行う予定です。



2015 年 8 月 15 日 中学生対象練習会

8月15日、本校校庭にて中学生対象の練習会を行いました。たくさんのご参加ありがとうございました。





2015 年 7 月 14 日 いよいよ夏。選手権一次予選、T3 リーグに向けて頑張ります。

第 2 定期考査を終え、夏に向け練習を再開しました。選手権一次予選も初戦の相手が明法高校に決まり (8/16 9:30 キックオフ 国分寺高校にて)、あと 1 ヶ月が勝負となります。厳しい戦いとなるでしょうが、3 試合を勝ち抜き、二次予選進出を果たします。応援よろしくお願いします。

T3 リーグは、1 分 3 敗と勝ち星がありませんが、7/16 の日本学園戦で勝利をつかみ、7/20 からの菅平合宿につなげたいと思います。3 年生の夏に賭ける頑張りに期待しましょう。

2015 年 5 月 11 日 新年度が始まりました。1 年生が 42 人入部しました。

新年度が始まり、春のシーズンがスタートしました。1 年生が選手 40 人、マネージャー2 人が入部し、総勢 107 人となりました。全員の力を結集して「西が丘から全国へ」目指して頑張りますので応援よろしくお願いします。

T3 リーグは、4月2日、23日に、杉並FC、東海大菅生高校と戦い、連敗し、総体支部予選は、初戦で東村山西に 敗れ苦しいスタートとなりました。ここから何とか立て直し、5月29日のT3かえつ有明戦、夏の選手権一次予選 に向け、チーム力を高めていきます。

また、5 月 14 日 (木) $19:25\sim19:54$ NHK E テレ『オトナヘノベル』で本校サッカー部の活動の様子、部員へのインタビューが放映されます。お時間があればご覧ください。(再放送 5 月 19 日 (火) 午前 0 時 25 分 ~0 時 54 分(月曜深夜))